

Fritillar, den 5.6.1969

Liebe Eltern!

Viele Dank für Dein Brief vom 20.5. — Wenn man es
nichts bedenkt, braucht die Briefe zu Euch ~~zu~~ nicht
lange: Der vom 28.4. doch 15 Tage!! zu ~~Holzma~~ klappt
und Helma hier redeten wir 5-6. — Hier ist sie
eben gar nicht viel, was also wenig Neues zu berich-
ten. — Am Sonntag besuchte wir in Pistoia Mount
einen alten Herrn, dessen Frau vor Krie-
g als Kind bekam. (Kollege aus Orteanos Werkstatt)
Wie lebt man hier doch einfach als gewöhnlicher Städtling.
Sie lebt also in einem kleinen Holzhäuschen an einer
gepflegten Straße, hoch über Pistoia hinauf. Das Auto
kann sie das letzte Stück gar nicht mehr fahren.
Wir kamen etwas zu früh, man hatte noch nicht
gedient. Da war das Wohnzimmer einsatzbereit
ohne ein Möbelstück. Wie verabredeten uns dann
für später. Nachher waren die Küchenmöbel dort herein-
gebracht, wunderschön selbstgebautes Berg, ein Stuhl
stand noch zusammen, - Möbeln hatte sie
noch schnell gehaft & geklebt, Käsebrot & Brot.
So ungefähr ~~würde~~ haben bei uns viele gelebt nach
dem Kriege gelebt, als gar nichts mehr da
war. Aber diese Leute hier haben noch niemals
besser gelebt. — — Hofft Ihr ich sei warm
bei Euch? — Da Erdbeeren waren wieder eine Menge!
Welches Morat war das eigentlich? Schon Mai? Doch
eher Juni? — Ich meine die Erdbeeren damals in
der Olmustraße. — Pfirsiche-Birne mit Erdbeere
ich auch nur in der Erinnerung behalten. In Tier-
garten blühte es so schön. — Seid für heute sehr